
НА СЕССИИ 

ВЕРХОВНОГО 
С О В Е Т А  
С С С Р

Пролетармв всех стран, соединяйтесь!

коммунизма
ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

- Газета издается е 24 ноября 1951 года

№ 242 (5292) | ЧЕТВЕРГ ^  ДЕКАБРЯ 1975 годаШПШШИШ Це« 9 «оп.|ШШШ

МОСКВА. (ТАСС).'2  декабря в Большом Кремлев
ском дворне начала работу четверня сесси» Верхов
ного Совета СССР девятого созыва.

В 10 часов утра открылось совместное заседание 
Совета Союза н Совета Национальностей.

Бурными, продолжительными аплодисментами, стоя, 
депутаты в гости встретили товарищей Л. И. Брежне
ва,Ю. В. Андропова, А. А. Гречко. В. В. Гришина, 
А. А. Громыко, А. П. Кириленко, Ф. Д. Кулакова, 
Д. А. Кунаева. К. Т. Мазурова, А. Я. Пельше, Н. В. 
Подгорного. Д. С. Полянского, М. А. Суслова, В. В. 
Щербицкого, П. Н. Демичева.П . М. Машерова. Б. И 
Пон<»1арева, Ш. Р. Рашидова, Г. В. Романова, М. С. 
Соломенцева, Д. Ф. Устинова, В. И. Долгих, И. В. Ка
питонова, К. Ф. Катушева.

. Утверждается повестка дня сессии:
1. О Государственном плане развития народного хо

зяйства на 1976 год;
2. О Государственном бюджете СССР на 1976 год 

н об исполнении Государственного бюджета СССР за 
1974 год;

3. Об утверждении Указов Президиума Верховного 
Совета СССР.

С докладом о Государственном плане развития на
родного хозяйства СССР на 1976 год выступил заме
ститель Председателя Совета Министров Cl CP, пред
седатель Госплана СССР депутат Н. К. Байбаков.

Говоря об птогах выполнения плана 1975 года, док
ладчик отметил, что в этом году национальный доход 
по сравнению с прошлым годом увеличится на 4 про
цента. В промышленности объем производства возра
стет на 7,5 процента при плане 6,7 процента. Как из
вестно, продолжал докладчик, в этом году сложились 
крайне неблагоприятные погодные условия. Это не по
зволило выйти на уровень плана по ряду показателей 
сельскохозяйственного производства. Однако и в слож- 

. ной обстановке, благодаря возросшей технической ос
нащенности, самоотверженному труду работников сель
ского хозяйства, перевыполнены задания плана по 
производству хлопка и некоторым другим продуктам. 
Возросли производство и закупки мяса, молока, яиц, 
шерсти.

В текущем году осуществлены важные мероприятия 
по повышению уровня жизни советского народа. Ре
альные доходы на душу населения в 1975 году увели
чатся по сравнению с предыдущим годом на 4,2 про
цента. Получат новые квартиры и улучшат жилищные

условия почти И миллионов человек.
Затем докладчик охарактеризовал основные направ

ления Государственного плана на будущий год. В 
1976 году наша страна вступает в новый этап комму
нистического строительства. На состоявшемся I декаб
ря Пленуме UK КПСС с большой речью выступил Ге
неральный секретарь ЦК товарищ Л. И. Брежнев. В 
этой речи дан глубокий анализ развития народного хо
зяйства в девятой пятилетке, определены важнейшие 
задзчи дальнейшего роста экономики и повышения на
родного благосостояния.

Положения и выводы, содержащиеся в речи Л. И. 
Брежнева, сыграют большую роль в повышении уровня, 
организаторской работы партийных, советских, проф
союзных и хозяйственных органов, в новом подъеме 
массового социалистического соревнования за успеш
ное осуществление десятого пятнлетнего плана.

Задания первого года десятой пятилетки пронизаны 
идеей повышения эффективности, качества всей нашей 
работы, как важнейшей предпосылки дальнейшего 
подъема народного благосостояния. Этому подчинены 
народнохозяйственные пропорции, наращивание произ
водственного потенциала, распределение ресурсов.

В докладе подчеркивается, что задания плана 1976 
года опираются на дальнейшее развитие науки и тех
ники, на широкое использование их достижений во всех 
сферах материального производства и быта трудящих* 
ся.

Предусматривается более эффективное использова
ние производственных мощностей во всех отраслях на
родного хозяйства. Рост национального дохода соста
вит 5,4 процента. Объем промышленной продукции уве
личится в среднем на 4,3 процента. Для укрепления 
материально-технической базы сельского хозяйства 

предусмотрено увеличить производство тракторов, 
сельскохозяйственных машин и оборудования. Возра
стут поставки минеральных удобрений.

Валовая продукция сельского хозяйства составит в 
1976 году более 121 миллиарда рублей ?в ценах 1973 
года), что превышает среднегодовой ее уровень за ис
текшее пятилетие на 7 процентов. Валовой сбор зерна 
намечен на 14 процентов выше среднегодового произ
водства в девятой пятилетке. Значительный прирост 
предусматривается по производству и закупкам и дру

гой продукции. Докладчик указал также, что недоста
ток кормов, вызванный сильной засухой в этом году, 
скажется в определенной мере на производствз продук
ции животноводства. В связи с этим колхозам и совхо
зам необходимо принять меры по обеспечению зимовки 
скота, максимально сохранить, а там, где возможно,— 
увеличить маточное поголовье, не допускать снижения 
продуктивности скота.

Реальные доходьГ на душу населения в 1976 году 
намечено увеличить на 3.7 процента. Среднемесячная 
заработная плата рабочих и служащих повысится до 
150 рублей, или на 2,7 процента, и оплата труда кол
хозников — до 98 рублей в месяц, или на 5 процентов.

Предстоит Осуществить большую программу жилищ
ного и коммунального строительства. Будут построены 
жилые дома общей площадью 111 миллионов квадрат
ных метров, что на 1,7 миллиона квадратных метров 
больше, чем * текущем году.

Специально устанавливаются задания по охране при
роды и рациональному использованию природных ре
сурсов.

В плане на i97$ год предусматривается дальнейшее 
развитие эконфМикй союзных республик и экономиче: 
ских районов, углубление специализации и повышение 
комплектности .их хозяйства. Намечается дальнейшее 
ускоренное развитие производительных сил восточных 
районов страны. J

Затем с доктадом о Государственном бюджете 
СССР на 1976 гол и об исполнении Государственного 
бюджета СССР за 1974 год на сессии выступил ми
нистр финансов СССР депутат В. ф. Гарбузов.

Государственный бюджет ICCCP на 1976 год внесен 
на утверждение Верховного Совета СССР по доходам 
в сумме 223,5 миллиарда рублей, по расходам—223,3 
миллиарда рублей, с превышением Аоходов над расхо
дами в 200 миллионов рублей. В бюджете получили 
отражение поставленные -Коммунистической партией 
задачи по существенном^ 'ускорению темпов научно- 
технического прогресса, ' ^олее полной мобилизации 
внутрихозяйственных резервов, усилению режима эко
номии в использойидои материальных, трудовых и фи
нансовых ресурсов. V  ,

Во второй половив  дня 2 декабря на раздельных 
заседаниях палат — Совета Союза и Совета Нацио
нальностей депутаты приступили к обсуждению докла
дов по первому и второму вопросам повестки дня.

Игорь Львович Грни после окончания Иркутского 
политехнического института пришел работать в СМУ-3. 
Стал мастером. В своей работе успешно применяет нов- 
тествл  в частности, дерево-металлическую опалубку.

.той ОПЙУ61И по.ышает пронз.одитсь- 
щость труда на 30 -  40 процентов.

На сидаке; мастер участка СУ-1 И. Гриц.
&<Ю А. ГОЛУБНИЧВГО.

ПЯТИЛЕТКА  

РЕМОНТНИКОВ

27 ноября коллектив специализированного ре- 
монтно-строительного управления 2 треста Ан- 
гарскнефтехимремстрой рапортовал о досрочном 
выполнении пятилетнего плана. Значительный ус
пех достигнут ремонтниками за счет действенного 
социалистического соревнования — главного ры
чага повышения производительности труда. По
следняя только в этом году возросла по сравне
нию с прошлым годом на 10 процентов. Соответ
ственно возросла и прибыль предприятия. За 
10 месяцев нынешнего года она составила свыше 
500 тысяч рублей.

Большой вклад в выполнение пятилетки внес
ли правофланговые соцсоревнования: участок по 
ремонту технологического оборудования (началь
ник А. Данилов) и участок :№ 4 (начальник М. 
Корнейчук). Эти коллективы постоянно завоевы
вали в соревновании призовые места. Они и да
ли значительную прибыль производству.

До конца завершающего года коллектив 
СРСУ-2 обещает освоить сверх плана десятки ты
сяч рублей и успешно выполнить повышенные 
социалистические обязательства в честь XXV 
съезда КПСС,,

Дмитрий Леонтьев приехал в Ангарск после окончания Шебекинского 
технического училища. Работал машинистом компрессоров в иехе по про- 
изводству карбамида. .За .короткое, время освоил в совершенстве свою про
фессию, стал старшим машинистом. Освоил смежную профессию — изу
чил и сдал на рабочее место машиниста насосного отделения. Он Удар- 
ник коммунистического т«руда, профгрупорг смены.

На сиимье; Дмитрий Леонтьев проверяет работу компрессора.

А, Ш У  И « А,
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П е р в ы й  в о п р о с  к го -
стю Ангарска Юрию 

ИВАШКИНУ. * Сильнейшие 
профсоюзные конькобежцы 

провели 1раднционные трени
ровки и первые 
прикидочные стар
ты в Ангарске.
Каковы обшие ре
зультаты подго
товки команды к 
XII Олимпийским 
играм.

Ю. Н. Ивашкин:
Ваш город стал 
традиционным ме
стом тренировок 
перед ответствен
ными стартами не ш н н н н  
только лучших 
конь к о б е ж ц е в  

.борной профсоюзов, а и сбор
ных молодежных команд стра
ны, а также сборных команд 
Центральных советов ДСО 
«Труд», «Спартак». «Трудовые ' 
резервы». Что нас устраивает 
в вашем городе в первую оче
редь? Близость леса, отлич
ная подготовка льда, обилие 
льда, вернее сказать, обилие 
тренировочного времени, отве
денного для нас. Здесь мы 
можем претворять в жизнь все 
планы, которые составляем за
ранее. Есть, конечно, и труд
ности. Во-первых, отдаленность 
от центра, далее — временной 
пояс. Но, несмотря на это, 
мы с удовольствием всегда 
едем в Ангарск, потому что 
все наши затраты в дальней
шем окупаются сторицей.

Погодные условия Ангарска 
мы тоже прекрасно знаем. 
Они нам подходят. Тренировки 
мы здесь начинаем на раннем 
льду, в октябре—ноябре ког- > 
да погода безветренная, мо
розная, солнечная. Правда, в 
этом году зима несколько под
задержалась, и нам приходи
лось использовать ранние ча
сы. Впрочем, ангарчане научи
лись делать ранний лед, так 
что в первых числах ноября 
мы уже стояли на льду.

Ангарск хорош для нас еще 
и тем, что здесь мы в сос
тоянии отработать все запла
нированные элементы бега, что 
невозможно где-нибудь в рай
оне Свердловска или других 
городов, расположенных бли
же к центру. Первопричина — 
опять же лед. В Ангарске он 
очень «скользкий», работать 
на нем приятно. Уезжая отсю
да, мы всегда имеем очень хо
рошие спортивные результаты.
В прошлом году мы улучши
ли здесь все свои - личные ре
корды. Соревнованиями, про
шедшими недавно в честь от
крытия зимнего спортивного 
сезона СК «Ермак», мы также 
остались довольны. Я бы 
сказал, что ряд результатов, 
особенно у женщин, стоит на 
уровне хорошего международ
ного класса. В частности, ре
зультат Татьяны Поляковой 
в забеге на 1000 метров — 
1.32,7 сек.--можно считать по
ка лучшим результатом в ми
ре.

Я считаю, что те эадачи, ко
торые ставились перед нами, 
выполнены. Мы выявили свои 
силы и слабости, знаем теперь, 
на что обратить особое внима
ние в периоды последующих 
тренировок перед Олимпийски
ми играми.

Из Ангарска сборная проф
союзов уезжает на тренировки 
в Алма-Ату. Затем мы при
мер участие в традиционном 
розыгрыше приза газеты «Со
ветская Россия» по конько
бежному спорту, далее — от
борочные соревнования на 
Олимпийские игры, после ко
торых будут названы участни
ки соревнований в Инсбруке

А теперь несколько слов о 
положении дел в конькобеж
ном спорте. К нашему сожа
лению, и это^знают все, с

[ШШПШПШШ

Т А Ф Е Т У  
ПРИНИМАЕТ ЗИМА

•  „ К Р У Г Л Ы Й  С Т О Л “  Р Е Д А К Ц И И

Ангарск спортивный в зимнем сезоне 1975— 
1976 годов. Этой теме было посвящено очеред
ное заседание за «круглым столом» редакции. 
Разговор шел о подготовке спортивных органи
заций и коллективов города к зимним стартам, 
о готовности лыжных баз и зимних баз отды
ха трудящихся, о будущих соревнованиях лыж
ников и конькобежцев.

Участниками «круглого стола» были: Всеволод 
Васильевич ГРИШИН, заслуженный тренер 
РСФСР, тренер сборной команды СССР по 
РСФСР с юношами (Москва); Лило Феодось- 
евич ГОРКУНОВ, тренер сборной команды

| профсоюзов по конькобежному спорту, мастер 
I спорта (Москва); Юрий Николаевич ИВАШ

КИН, старший тренер сборной команды ДСО 
профсоюзов, мастер спорта (Москва) СССР; Бо
рис Георгиевич АНИСИМОВ, председатель 
спортклуба «Ермак» (Ангарск); Константин 

! Константинович ЛОГИНОВ, председатель Ан- 
I гарского городского комитета по делам физиче- 
I ской культуры и спорта; Вячеслав Петрович

ПЛУЖНИКОВ, председатель спортклуба «Ан
гара»; Олег Петрович ЕРОХИН, председа
тель спортклуба «Сибиряк».

каждым годом конькобежный 
спорт у нас в стране подвер
гается все большей критике. 
В чем причина спада? Мне ка
жется в том, что конькобеж
ному спорту уделяется мало 
внимания со стороны руковод
ства областными и городскими 
комитетами по физической 
^л ь ту р е  и спорту. Централь
ные районы подготовки конь
кобежцев в последние годы 
растеряли все свои традиции, 
а то и вовсе не стали прини
мать участие в этом виде 
спорта. Я имею в виду такие 
города, как Ярославль, Тула, 
Владимир. Или возьмем такой 
г^род, как Иркутск. Несколь
ко лет назад он был городом 
специализированных школ по 
подготовке конькобежцев, 
многое было сделано для свя

зан таких школ с общественно
стью, с общеобразовательны
ми школами, с тренерским со
ставом. Эта работа с точки 
зрения организации велась не
плохо, уже появился какой-то 
опыт. И вдруг все заглохло* 
Даже лед в Иркутске теперь 
заливается позднее, чем в Ан
гарске.

Теперь уже ваш город ста
новится школой конькобежно
го спорта в Сибири, что не 
может не радовать. Новое на
правление — организация ти
па школ-интернатов, а такая 
школа действует при СК «Ан
гара», требует всяческой под
держки. Нельзя допустить, 
чтобы начинание спортивной 
организации не нашло после
дователей.

Слово берет Б. Г. АНИСИ
МОВ, председатель спортклу
ба «Ермак».

— Как сегодня спортивный 
клуб подготовлен к зиме? В 
числе первых в области мы 
подготовили спортивные базы. 
Два специализированных кат
ка готовы, опробован искус
ственный лед на хоккейном 
стадионе, залито достаточное 
количество льда для ребят в 
кварта пах, подготовлена пло
щадка для занятий с фигури
стами. В общем, мы считаем, 
что к сезону 1975—1976 годов 
спортклуб подготовился осно
вательно.

В нынешнем году вновь об
рела права хоккейная дружи
на нашего спортклуба. Первые 
ее выступления в официаль
ных играх по хоккею с шай
бой среди команд класса «Б» 
радуют.

Всеволод ГРИШИН, заслу
женный тренер РСФСР.

— В своем коротком вы
ступлении, тем более, коль мы 
собрались за «круглым сто
лом» редакции, мне хочется 
сказать вот о чем. В послед
ние годы пресса мало обра
щает внимания на конькобеж
ный спорт. А ведь это очень 
трудный вид спорта, трудный 
в том смысле, что он прирав
нен к искусству, что ли. Ведь 
вот какое дело получается — 
идут мальчишки в секции бок
са, борьбы, плавания, в спор
тивно-технические клубы, в 
секции самбо и легкой атлети
ки, а вот в школы конькобеж
ного спорта приток молодежи 
мал. Здесь и нагрузка очень 
большая, н требовательность 
в несколько раз выше, чем в 
других секциях, да и сам 
спортсмен лишается многих 
жизненных удовольствий. Тре
нировки, тренировки и трени
ровки — вот чем загружено 
его свободное время. Чуть оп
лошал, и тебя уже опередили, 
не набегал нужных километ
ров — и ты уже не в форме. 
Сложный вид спорта, очень 
сложный... И тут многое за
висит от популяризации его, 
от того обстоятельства, какое 
внимание уделяется этому ви
ду спорта. ПреСса в послед
ние годы как-то ушла в сторо
ну от проблем конькобежного 
спорта, редко появляются ма
териалы о конькобежцах, рас
сказы о спортсменах, расска
зы самих спортсменов.

В. I). ПЛУЖНИКОВ, пред
седатель спортклуба «Анга
ра».

— Руководство нефтехими
ческого комбината уделяет по
стоянное внимание развитию 
физической культуры и спор
та в. коллективах. Многое де
лается в этом направлении и 
руководством спортивного 
клуба «Ангара», спортивной 
общественностью.

Сегодня с уверенностью 
можно сказать: , спортивные 
базы нефтехимикбв к зиме го
товы. Готовы не только к 
спортивным соревнованиям, а 
и к зимнему оздоровительному 
сезону трудящихся. Хорошо 
подготовлена к зиме база от
дыха пионерского лагеря 
«Юбилейный». В субботу и 
воскресенье сюда сможет при
езжать до 400 трудящихся 
комбината В дни проведения 
массовых соревнований база 
может обслужить до тысячи 
лыжников.

Мы также подготовили хо
роший лед на стадионе, зали
ли отдельно лед для фигури
стов, отдельно—для хоккеис
тов. Подготовлены ледяные 
коробки для участников ро
зыгрыша приза клуба «Золо
тая шайба». Первые соревно
вания уже состоялись.

Подготовлен каток массово
го катания. Те, кто придет' 
провести время на катке, бу
дут обеспечены всем: работает 
гардероб, обеспечена работа 

буфета, пункта точки коньков. 
Каток отлично освещен, радио
фицирован. Раздевалка наша 
рассчитана на 400 человек, а в 
часы «пик» мы способны об
служить и большее количество 
людей.

Есть и недостатки. Еще ча
сты случаи нарушения обще
ственного порядка на катке, 
недостаточное количество конь- 

• ков в пункте проката. Мы 
принимаем меры к устранен 
нию этих недостатков.

Что касается спортивных 
состязаний, то нынешнюю зим
нюю спартакиаду открыли 
труженики завода гидрирова
ния. В плане — соревнования 
по зимним видам спорта меж
ду цехами, заводами, участие 
в областных соревнованиях, в 
первенстве Сибири и Дальнего 
Востока. Сезон обещает быть 
интересным.

Олег ЕРОХИН, председа
тель спортклуба «Сибиряк».

— У 5ас основу спорта 
зимние виды не составляют. 
Объясняется такое положение 
объективной причиной — нет 
своего стадиона. Мы ранее 
культивировали конькобежный 
спорт, но из-за отсутствия ре
зультативных спортсменов, а 
главное из-за нехватки квали
фицированных тренеров конь
кобежный спорт отошел на 
второй план. Попытались воз
родить этот вид спорта — 
снова столкнулись с пробле
мой тренерских кадров.

И хотя мы в прошлом году 
переиграли даже специализи
рованную школу по конькам 
СК «Ангара», все же в конь 
кобежном спорте мы отстаем

Основной упор в зимних ви
дах делаем на лыжи. У нас 
работает пять тренеров по 
этому виду спорта, приобретен 
в достаточном количестве 
спортивный инвентарь. Имеет
ся у нас хороший спортивный 
зимний лагерь имени Героев 
космонавтов, может быть, луч- 

'ш е  даже, чем у спортсменов 
«Ангары», поскольку мы сами

его строим. Задействованы там 
зимний стадион, лыжная база 
на 500 пар лыж, закуплено 
еще 200 пар. Проложена лыж
ная трасса.

Здесь, в городе, мы нл&ем 
лучшую лыжную базу на 700 

fnap лыж. Наши крупные под
разделения также имеют свои 
собственные базы.

Несколько слов о будущих- 
состязаниях. Конечно, с ухо
дом из спортклуба ведущих 
лыжников мы утратили ранее 
завоеванные позиции в этом 
виде спорта, и пока перспек
тивных лыжников у нас, мож
но сказать, нет. Но вот с при
ходом в клуб тренера Ного- 
вицина дела пошли на поправ
ку, наши лыжники в нынеш
нем сезоне намерены на рав
ных бороться с лыжниками 
«Ангары» и даже «Ермака».

Основной план на зиму — 
заниматься многоборьем ГТО, 
оздоровить как можно боль
шее число строителей. Еже
дневно в выходные дни наши 
спортивные базы смогут при
нимать до 900 человек. На 
каждой крупной базе будет 
работать штатный инструктор 
по физическому воспитанию. 
Он и будет организовывать 
различные соревнования по 
зимним видам, а главное—вов
лекать отдыхающих в состя» 
зания по сдаче зимних норм 
ГТО. Сдача зимних нормати
вов ГТО — наша главная за
дача на предстоящий зимний 
сезон. Готовимся принять 
участие в городской зимней 
спартакиаде.

Перспектив на строительство 
своего стадиона нет никаких. 
Да и, по моему мнению, он не 
нужен. Мы отлично соседству
ем со спортивным клубом «Ан
гара», где отличная спортив
ная база, отличный лед. При 
необходимости, мы всегда име
ем возможность арендовать их 
для своих нужд. К тому же 
для подготовки конькобежцев, 
хоккеистов мы имеем свою 
площадку. Подготовлено и 7 
кортов для ребят, участни
ков розыгрыша приза клуба 
«Золотая шайба».

Председатель Ангарского коми
тета по делам физической куль
туры и спорта К. К. Логином по
знакомил участников «круглого сто
ла» с планами городских спор
тивных организации. доброволь
ных спортивных обществ на *нм- 
ннЛ сезон, с программой соревно
ваний.

5 декабря в Ангарске будет под
нят флаг открытия зимнею спор
тивною се «она. На стадионе «Ан
гара» за личное первенство будут 
бороться конькобежцы младшего 
и средних возрастов, на стадионе 
«Ермак» — вфослые. 21—22 де
кабря лыжники области проведут 
состязания на приз Кузьмина. 
Очень интересные соревнования 
состоятся раньше. 13—14 декабря. 
На базе пионерского лагеря «Юбн- 
1сйный» будет проведена зона 

( нбнри и Дальнего Востока пунк
тов олимпийской подготовки по 
лыжным гонкам. Участие в со
ревнованиях примут сильнейшие 
лыжники Сибири и Дальнего Во
стока. Победители в командных и 
личных зачетах поедут в Загорск, 
где состоится финал соревнований. 
В январе в Ангарске будет про- 
педена зона ЦС ДСО «Труд* по 
лыжам. Старт примут сильнейшие 
лыжники Урала. Сибири, Дальнего 
Востока, Камчатки.

Беседу вел А. КРИВО П.
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А ЧТО ЗА ПОЧИ
Проверяем обязательства

V  OPOLLJEE начинание бы-
^  до подхвачено в 1973 го

ду на нефтеперерабатываю 
тем  заводе Коллектив ком 
муиистического груда четвер
той смены установки 35-6 
Александра Мельникова запи
сал тогда в своем обращении 
ко всем сменам и участкам 
завода: «Мы считаем зало
том безаварийной и безопас
ной работы строжайшее со
блюдение каждым рабочим, 
каждым руководителем про
изводственной и технологиче
ской дисциплины. в Причины 
травматизма кроются только 
в отсутствии дисциплины, пре 
небрежнтельном отношении к 
своим обязанностям, включая 
и самого пострадавшего...». •

Что же несет в себе настоя
щий почин? Почин — всегда 
больше того, что полагается 
по норме. Однако есть у него 
и другая, негативная сторона. 
Он не всегда обязателен к ис
полнению.

На личном примере смена 
А. Мельникова доказала все
му заводу, что работать без 
травм и аварий можно: в те
чение двух лет не допустили 
ни единого нарушения правил 
техники безопасности. Почин 
дисциплинировал людей, спел 

жк нулю прогулы, искоренил 
опоздания, а производитель
ность труда повысил за два

года в два раза.

У СТАНОВКА 35-6 где ра
ботает смена Мельнико 

ва, дважды занимала клас 
ные места по министерству 
Коллектив выполнил пятилет
нее задание еше в сентябре.

На нефтеперерабатывающем 
заводе почин поддержали 141 
бригады — 99,9 процента 
Целая армия встала на стра
жу безопасного труда и дис
циплины. Несомненно, это не 
ело производству прямую вы 
году. Количество несчастных 
случаев должно было резко 
сократиться. Однако статисти 
ка говорит о другом.

За' 9 месяцев 1975 года ко 
лнчество несчастных случаев, 
происшедших на заводе, пре
высило на одну треть количе
ство случаев, происшедших за 
весь прошлый год, а потеря 
рабочих дней возросла по 
сравнению с прошлым годом 
в два с половиной раза.

Скажем прямо: такая стати
стика совсем не в пользу почина. 
Возьмем, к примеру, цех 10-13, 
давший наибольшее количест
во регистрируемых несчастных 
случаев в этом году (до трех 
дней). По данным заместите
ля главного инженера НПЗ 
т. Волпянского, все до единой 
бригады цеха поддержали по
чин «Работать1 без травм и 
аварий». Возможно, обраще

ние и было принято всем кол
лективом цеха 10-13, но на 
деле оказалось не обязатель
ным к исполнению.

А КАК ЖЕ почин? Забве
ние его не замедлило на

помнить о себе при подведе
нии итогов работы. Плановые 
показатели в цехе 10-13 стали 
за последнее время прямо про
порциональны случаям трав
матизма В сентябре, напри
мер, план выполнен по произ 
водству продукции на 79,8 
процента. Еше хуже показате
ли за третий квартал: 69 про
центов. В цехе допущено не 
сколько случаев нарушения 
трудовой и производственной 
тенил пины, около десятка ра
бочих побывали в медвытрез
вителе Вот вам и почин.

£ Е З  ЛИШНИХ колебаний 
руководство цеха ставит 

в графе отчета за квартал —
«Почином Мельникова охваче
ны 100 процентов работаю
щих». А отдел охраны труда, 
завода выдает эту, мягко вы
ражаясь, «липу» за конкрет
ные дела И громко заявляет: 
«Почин поддержали все!». По* 
чнн-то, конечно, поддержали, 
но как?

Эгот вопрос мы задали опе
ратору установки 210 цеха 
10-13 Надежде Бурницкой.

— Работаем, как положено, 
без травм и аварий, — бойко

ответила девушка.
— Ты, наверное, забыла, —- 

напомнил ей председатель цех
кома А Ф. Мединский, — ле
том, кажется, в конце июня, 
у вас был один несчастный 
случай.

— Ну, то ерунда, так, не- 
- большая травма. Тем более.
что пострадавшая Нефедьева 
сама была виновата, — оп
равдываясь, пояснила Надя. 

— Кто ее просил браться не 
за свое дело — снимать за 
глушку в насосной? Там тем
пература 350 градусов и 

смесь взрывоопасная. Хорошо 
еще пожар не наделала.

Становится ясно: почин не 
пошел вглубь, не проработан 
основательно с каждым рабо
чим. Люди не поняли назна
чения полезного и важного 
дела.

И пострадавшая Н. Не
федьева наверняка не реши
лась бы открывать «опасную» 
заглушку, останови ее свое
временно кто-либо из товари
щей, укажи на грубое нару
шение.

— Да, таких «мелких» слу
чаев у нас в этом году не
сколько, — говорит старший 
общественный инспектор по

технике безопасности Георгий 
Николаевич Сукнев. —- Осва
иваем новую установку, не
поладок много, люди то и де
ло меняются. Ну, а о почине

мы помним и стараемся под
держать. Только ведь не сразу 
все удается...

«О почине мы помним». Но 
ведь почин требует конкрет
ных действий, творческого эн
тузиазма, ответственности за 
соблюдение техники безопас
ности А в цехе 10-13 слабой 
трудовой дисциплиной, низки
ми производственными пока
зателями почин попросту за
хоронен.

П  УКОВОДСТВО ' цеха в 
свое оправдание старает

ся привести как веское дока
зательство освоение нового 
оборудования. Тут, конечно, 
есть свой резон: осваивать
новое всегда трудно. Можно 
посочувствовать иеху н па 
поводу текучести кадров.

Понять эти доводы можно, 
руководствоваться ими нельзя. 
В 1974 году новое оборудо
вание в цехе еше не осваива
лось, а почин уже был под
держан. Однако и в прошлом 
году в цехе было зарегистри
ровано четыре случая травма
тизма. Их не спишешь на но
вое освоение, не подведешь н 
под текучесть кадров.

Руководитель службы без
опасности завода т. Волпян- 
скнй, решив, что главная цель 
почина — стопроцентный ох
ват, увлекся количественной 
стороной, позабыв о качестве.
А настоящий почин — требо
вание жизни, отмахиваться от 
которого нельзя.

Э. ШИШКОВА, 
корреспондент газеты «Ма
як».

Шофер Василий Григорьевич 
Подопригоров — ветеран цеха 
АТП нефт!химического комбина
та. Ударник коммунистического 
труда Подопригоров награжден 
медалью «За доблестный труд».

На снимке: В. Г. Подоприго
ров.

Фото И. АМОСОВА.

Сварка узлов двигателей авто
машин — трудный и сложный 
процесс, требующий высокой 
точности. Рационализатор авто-, 
базы Лз 8 управления строи 
тельства Анатолий Дворников 
делает это быстро и легко.

На снимке: А. Дворников.
Фото А. ГОЛУБИИЧЕГО.

У него три сына: Сергей. Мирослав. Михаил 
Мать его, Лгрнппнна Ильинична, была бы 
очень рада видеть сейчас вту встречу. Что она 
всегда помнит Россию. Вот и его назвала Дмит
рием. Научила русскому языку.

Подошли ребята ич нашего экипажа. Вместе 
с канадцем сфотографировались и пригласили 
его в гости на траулер. Надо было видеть, с 
каким жадным интересом он расспрашивал о 
сегодняшней Снб1фп. Иркутске, вообще о Со
ветском Союзе. С удовольствием посетил наше 
судно. А потом вместе с нами смотрел кино
фильм «Донская повесть». Смотрел увлеченно 
От души смеялся, переживал вместе с героями

— В Канаде идут советские фильмы? — ва- 
далн ему вопрос, когда экран погас.

— К сожалению, очень мало. Сегодня я по
нял — у вас прекрасные фильмы, показываю
щие настоящую жизнь. А наши экраны забивает 
кинопродукция США...

g  ЫСТРО пролетел день. Началась под
готовка к отходу. С мистером Стоу- 

вом договорились переписываться. Он ос
тался очень доволен знакомством с рус

скими. Говорил на прощанье, что очень хо
чет съездить в СССР, в Сибирь, побывать 
на Байкале.

— Пусть год, два пройдет, но я обяза
тельно приеду в СССР, — твердо заявил 
он.

ГАК началась наша переписка. Время 
от времени приходили голубые кон

верты со штемпелями канадских городов: 
Монреаля, Торонто, Порта Альбернн, Вик
тории. Шли письма от Стоуна, от его ма
тери, с которой мы переписываемся на 
русском языке. В них мой знакомый рас
сказывал о своей работе...

Стоун — биолог по специальности. Очень * 
любит природу. Много читает и слышал 
о нашем Байкале.

Много я писал и ему о Сибири, о том 
как хорошеет Иркутск. Прошло несколько 
лет. И вот одно из писем особенно взбу 
доражило меня.

«... Большая новость у нас1 Есть хоро 
шая возможность, что я приеду в СССР 
а августе на международный конгресс 
лимнологов в Ленинграде. После конгрес
са будет экскурсия на Байкал. Я очень 
взволнован.этим планом».

Наконец встреча наша на иркутской 
земле состоялась. За несколько дней пре
бывания на сибирской земле канадский 
гость с группой коллег из зарубежных 
стран побывал в Братске, восхищался гро
мадой гидроэлектростанции. И несмотря 
на то, что в тот вечер из-за капризов по
годы они прилетели из Братска поздно ве
чером, в дождь, Дмитрий был полон опти
мизма и впечатлений.

А потом бып Байкал, После поездки на

легендарное озеро гость с жаром расска
зывал, как в память об этом событии, не
смотря на студеную воду, искупался, чем 
поверг в восторг своих коллег.

Но главное узнавание канадцем Сибири, 
ее жителей происходило во время наших 
совместных прогулок по Иркутску. Мно
гое было в диковинку гостю. И то, как со
ветский народ свято чтит память погибших 
героев - гражданской войны, бережно хра
нит все, что связано с декабристами, па
мятники сибирской старины. Удивлялись 
в тот день гости очень многому. Тому, 
что в нашей стране бесплатное медицин
ское обслуживание и обучение в высших

учебных заведениях, мизерная плата за 
проезд в трамвае, автобусе, троллейбусе. 
Что у нас женщина не на словах, а на де
ле пользуется равными правами с мужчи
ной, что цены на потребительские и осо
бенно на продовольственные товары у нас 
стабильны. Особенно поразили наших го
стей многочисленные объявления с корот
ким словом «требуются!». Они воочию 
убедились, как размахнулась сегодняшняя 
Сибирь лесами новостроек, мошыо про
мышленных предприятий. Когда-то отста
лый дикий край предстал перед канадцем 
гордо смотрящим в будущее.

Потом снова пошли письма с канадски
ми штемпелями.

«... Спасибо вам за очень приятное вре
мя в Иркутске У меня остались очень 
теплые воспоминания о взе и о Сибири».

«... Как и вы, мы чувствуем, что у нас 
добрые друзья на другом конце мира. И 
мы всегда будем помнить об этом».

А. ГРАФОВ.

О Н ПОЯВИЛСЯ внезапно. Пересек 
улицу и остановился невдалеке от 

нас, опершись на перила ограждения. 
Мужчина лет сорока, 'с открытым лицом. 
В углу рта черная большая трубка. В се
ром свитере, светлых хлопчатобумажных 
брюках, заправленных в черные полусапо- 
гн. Его можно было принять за геолога 
или, во всяком случае, за путешественни
ка. Я заметил, что мужчина хочет загово
рить с нами.

Наконец, у нашего судна, пришвартован
ного в канадском порту Сент-Джонс, он 
спросил:

— Вы русские?
— Да, мы нз Советского Союза.
— О. тогда я очень рад с вами познакомить

ся. Я давно хотел говорить с русскими. Стоун. 
Дмитрий. Моя мама родилась в Сибири — в 
Усолье. Но еще до революции девочкой вместе 
с родителями оказалась в Канаде.

Когда я сказал, что тоже родом из Иркутской 
области, живу рядом с Усольем, канадец обра
довался, стал живо рассказывать о себе, матери, 
своей семье.

э ЙЗ -БЛОКНОТА ЖУРНАЛИСТА

К Е Д Р  И  К Л Е Н
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ЧЕТВЕРГ, 4 ДЕКАБРЯ

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.55—Программа передач.
10 00— Новости
10.10—К Дню Конституции СССР.
«На благо человека». Кинопрограмма.
10.55—Цв. тел «Сказы Баж ова».
И .25—Цв. тел. «Содружество социа
листических стран*. Народная Рес
публика Болгария.
112.00—Цв тел. «Ш ахматная ш кола*. 
Класс разрядников.'Эндш пиль.
12.30—Цв тел. «Слово ученому».
12.45— Цв. тел. «Отзовитесь, горнис
ты!*. # гг
13 40—Цв тел «Фильм—детям». Пре
мьера короткометражных художест

венных фильмов. 1. «Мой ДРУГ Кно- 
пик. который знает все». «Беларусь- 
фильм*. (1974 г.). 2. ‘ Очарование*.
«Казахфильм» по заказу  ЦТ. (1975 г.).
14.40—Цв. тел Концерт популярной
симфонической музыки. ^
15.10— «Ленинский университет милли
онов*. «Технический прогресс и ра
бочий*. _
15 40—Цв. тел М.. Шолохов «Они сра
жались за Родину».
18.30—«Время*.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19 00— «Ваши любимые мелодии».
19.40— А. Шастнн. «И сближаются го
ды» Страницы повести.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00— Новости.
21.15— «Ленинский университет милли
онов*. «Технический прогресс и ра
бочий» .
21 4Т,—«в трудный ч а о .  Художествен
ный фильм. Киностудия нм. М. Горь 
кого. (1961 г.).
23.30—Цв тел. «Ш ахматная школа».
24.00— «Время».
по 30—Цв тел. Конпеот артистов балета 
Большого театра СССР.
01 лп— Цв. тел. Чемпионат СССР по 
хоккею. «Химик* (Воскресенск) -  
ЦСКА. З-Й период. Трансляция из 
Воскресенска. (До 02.15).

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

18.30—Концерт учащихся центральной 
м узы кальной школы г. Иркутска.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
19 00— Цв. тел «Ш ахматная школа*.
19.50—Цв. тел Концерт артистов ба
лета Большого театра СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
21 00— «Приангарье».
21 30— Фильмы-лауреаты. «Операция 
«Трест». Телевизионный многосерий
ный художественный фильм. 3-я се
рия.
22.50—Новости.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

tr J ; k M H O

«МИР*- — АвюмоЛнль, скрипка и 
собака Клякса (широкоформатная 
цветная музыкальная кинокомедия) 
10. 12. 14. 16. 18. 20. 22.

ния Тома Сойера. 10-10, 15-30. Звез
дочка. М 8. 13-30, 14-30. Любовь зем
ная. 11-40. 17. 19. 21.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Под каменным 
небом. 16. 20.

«ГРЕНАДА* -  Афоня. 12. 16. 18. 
19-40 (удл.—.Мастер красоты). 21-50. 
Большое космическое путешествие. 10. 
14. ч

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Горечь 
разлуки. 15. 17.

«ЮНОСТЬ* — Зал «Луч» — Любовь 
земная. 10. 12 (удл.). 14-30. 16-20. 18-10, 
20. 21-50. Зал «Восход* — Приключе-

«ПОБЕДА» — Любовь земная (дети 
до 16 лет не допускаются). 10. 11-50. 
13-40 (у д л —Д ам аск—жемчужина Во
стока). 16. 18, 20. 21-50 (удл.—Дамаск 
—жемчужина Востока)

«КОМСОМОЛЕЦ» — Благородный 
вор. 10. 12. 14. 16. 17-40. 19-20. 21.

«ОКТЯБРЬ» -  Афоня. 11-50. 13-40. 
17-20. 19-10. 21 (удл.—Будайская кре
пость). Командир счастливой «Щу
ки*. 10.

«ПИОНЕР* — Искатели затонувше
го .о р о д а . ' 9-40. 11-30, 13-20, 15-10.
Фронт без флангов (2 серии). 17, 20-20. 
Кинозал «Хропика» — Будущее на
чинается сегодня. 16, 19. Дикий мед. 

17-10. 20-20.

ТЭЦ-9 — слесаря по ремон
ту оборудования турбинного и 
котельного цехов, электросле
саря, слесарей-сантехников, 
плотников, бетонщиков, стрел
ков ВОХР. уборщиц, нянь- 
уборшиц и завхоза в детский 
сад. Обращаться в бюро по 
трудоустройству. (1948)

Средняя школа № б срочно
— учителя географии.

(1831)

Завод ЖБИ-2 строительства
— формовщиков, слесарей по 
ремонту кранов, электромонте
ров, электросварщиков, стро
пальщиков, уборщиц произ
водственных помещений. Оп
лата труда сдельно-премиаль
ная и повременно-премиаль
ная. Доставка рабочих на ра
боту и с работы производит
ся транспортом завода. Оди
ноким предоставляется бла

гоустроенное общежитие. За 
справками обращаться в бюро 
по трудоустройству* -

Ангарское городское бюро по трудоустройству и информации 
населения приглашает на работу: врачей-терапевтов, невропатоло 
гов, мастеров производственного обучения групп: поваров, продав
цов продовольственных, промышленных товаров, электриков. Пре 
подавателей спецтехнологии токарного дела и технологии металлов 
физика-химика на должность инженера, мастера по монтажу тру
бопроводов. котлов и турбин (для работы в г. Байкальске), мнже- 
нера-электрика в электроиех, мастеров по металлообработке. Опыт 
ных проектировщиков: строителей, специалистов по вентиляции 
КИП, теплотехников. Конструкторов на должности руководителей 
групп, старших инженеров, инженеров, старших техников, техников 
инженеров-механикоь строительных и дорожных машин, специали
стов по проектированию установок автоматического пожаротуше
ния, инженеров и техников радиосвязи и радиовещания^ инженеров- 
механиков.

Токарен всех разрядов, слесарей по ремонту промышленного обо
рудования, слесарей по ремонту турбин и котлов, слесарей-ннстру- 
ментальщиков, слесарей-сборщиков, слесарей по ремонту станоч
ного оборудования, слесарен КИП. слесарей-сборщиков металло
конструкций, электросварщиков всех разрядов, электромонтеров, 
трубоукладчиков, автослесарей, футеровщиков, гуммировщиков, 
дробнлыциков-размольшиков сырья, машинистов автокранов, ма
шинистов башенных кранов, фрезеровщиков, котельщиков, электрод- 
чид (женщин), швей-мотористок, операторов, пом. составителей 
поездов, пом. машинистов тепловозов, стрелочников, грузчиков, 
автокрановщиков, продавцов продовольственных товаров, стрелков 
ВОХР, нянь в детские учреждения, санитарок, такелажников, сле
сарей-сантехников.

Граждане! Обращайтесь в бюро по трудоустройству и информа
ции населения. Располагая данными о потребности предприятии и 
организаций в кадрах, бюро поможет вам в устройстве на работу. 
При обращении в бюро необходимо иметь при себе паспорт, трудо
вую книжку, военнообязанным — военный билет.

Адрес бюро: квартал 30, дом 4, проезд трамваями № 1, 2, 4, 6 
до остановки «Рынок», часы работы: с 9 до 16, кроме субботы н 
воскресенья. (1^08)

Н А  Р А Б О Т У  П Р И Г Л А Ш А Ю Т :
Ремонтно-механический завод АНХК на постоянную работу

— токарей, слесарей КИП, слесарей-сантехников, слесарей- 
сборщиков, слесарей по ремонту станочного оборудования, 
котельщиков, фрезеровщиков, электромонтеров, термистов, 
формовщиков, электросварщиков дипломированных, модель
щиков, строгальщиков, трактористов, маляра, земледела, 
стропальщиков, грузчиков, уборщиц.

Учеников: токарей, слесарей, котельщиков, формовщиков. 
Оплата труда по договоренности. Обращаться: г. Ангарск, 
бюро по трудоустройству. (1868)*

ГОРОДСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ У ^ Л И -  
ЩЕ № 10 ИМЕНИ НИКОЛАЯ ОСТРОВСКОГО производит набор 
на шестимесячные вечерние курсы продавцов смешанных товаров, 
продавцов продовольственных товаров, кассиров-контролеров и по
варов. Принимаются лица в возрасте не моложе семнадцати с по
ловиной дет, образование — 8 — 10 классов. Поступившим выпла
чивается стипендия в размере 54 рублей. Документы принимаются 
с 9 до 18 часов, кроме субботы и воскресенья.

Адрес училища: г. Ангарск, Иркутская, 28, остановка трамваев 
№ 1, 2, 4, 6 «Техучилише». (1883)

СМУ-14 треста Межгорсвязьстрой производит набор на трех
месячные курсы по подготовке монтеров связи — спайщиков (с от
рывом от производства). Стипендия 75 рублей 80 копеек. Иного
родние обеспечиваются общежитием. Принимаются мужчины с об
разованием 8—10 классов, отслужившие в армии.

Обращаться по адресу; Ангарск-8, СМУ-14, отдел кадров, те
лефон 9-57-49. (1931)

Учебный комбинат строительства производит набор на 
курсы с отрывом от производства для обучения следующим 
специальностям: машинисты тяжелых (самоходных) кранов, 
срок обучения — 5 месяцев, стипендия — 76 рублей; элек
тромонтеры по обслуживанию электрооборудования, срок 
обучения — 4 месяца, стипендия — 70 рублей; слесари-ре
монтники по изготовлению металлоконструкций с присвоени
ем профессии сварщика 1-го разряда, срок обучения—четыре 
с половиной месяца, стипендия — 70 рублей; электросварщи
ки, срок обучения — четыре с половиной месяца, стипендия- 
70 рублей; шоферы 3-го класса, срок обучения — пять с по
ловиной месяцев, стипендия—49 рублей.

На курсы принимаются лица, достигшие 18-летнего возра
ста, с образованием не ниже 8 классов. Иногородние обеспе
чиваются благоустроенным общежитием.

Обращаться по адресу: пос. Восточный, 18, телефоны: 
9-53-17, 9-80-43, 9-87-60. (1857).

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ

Пех ремонта сложной бытовой техники «Сиби
ряк», расположенный по ул. Горького, 2-в (на
против мебельной фабрики), принимает заявки от 
населения на ремонт домашних холодильников, 
стиральных, швейных машин, электропылесосов, 
электробритв, электронагревательных приборов и 
другой бытовой техники. На вышеперечисленную 
бытовую технику, включая музыкальные инстру
менты (пианино), заключаются договоры на або
нементное обслуживание. Заявки принимаются по 
телефону 2-33-06.

В ремонт и после ремонта бытовая техника до
ставляется транспортом цеха за дополнительную 
оплату. Цех работает с 8 до 20 часов, выходной 
день — воскресенье. В мастерских, расположен
ных в 55-м квартале, дом 2 (напротив гостиницы 
«Саяны»), в 73-м квартале, дом 7 (напротив

швейной фабрики), в 212— 219-м квартале, дом 
7-7а, в 11-м микрорайоне, дом 3 (рядом с мага
зином «Юбилейный»), вы можете отремонтиро
вать швейную машину, электробритву, электро
пылесос, электроутюг, электрочайник и другую 
бытовую технику, а также изготовить ключ, от
ремонтировать замок, произвести клепку коньков, 
заточку острорежущих инструментов (ножи сто
ловые, от мясорубок, ножницы и т. д.). Ключи из
готовляются как для населения, так и для орга
низаций (детских учреждений, школ, больниц) по 
безналичному расчету.

В этих же мастерских принимаются в ремонт 
зажигалки производства Ленинградского завода 
«Северный пресс» и завода электронных микро
скопов города Сумы. # (1909J

Меняем комнату 24 кв. м (солнеч
ная,. благоустрренлвя^ на 2-м этаж е), 
в г. Могилеве на квартиру в Ангарске. 
Обращаться по адресу: 94-101-14, или 
по телефону 3-05-20 после 18 часов.

(1977)

Меняю двухкомнатную благоустроен
ную квартиру (второй этаж) в п. Ми- 
шелевке на равноценную в Ангарске. 
Обращаться: Усольский район, п Ми- 
шелевка, кв. 1. дом 2, кв. 6. (1984)

Меняю трехкомнатную квартиру в 
центре г. Байкальска. со всеми удоб
ствами (3-й этаж) на трехкомнатную 
квартиру в Ангарске. Узнать: Ан
гарск, 86-й квартал, дом б, кв. 8. пос
ле 18 часов. (1985)

Меняю трехкомнатную квартиру в
81-м квартале (51 кв. м. на 3*м этаже, 
есть телефон) на две двухкомнатные 
не «иже второго этаж а. Узнать по те
лефону 2-39-58 после 19 часов.

(1979)

Нашедшего водительское удостовере
ние на имя Воронина Алексея Ефре
мовича прошу вернуть по адресу: 10-й 
микрорайон, дом 51, кв. 19. (1978)

Гороно, горком профсоюза учи
телей. коллектив школьг JA 31 глу
боко скорбят по поводу прежде- 
сременной смерти

АНИКИНА 
Фадея Елизаровича 

и выражают глубокое соболезно
вание по поводу тяжелой утраты 
жене Валентине Петровне н сыну 
Сереже.

Нашедшего удостоверение шофера 
на имя Гесса Владимира Александро
вича прошу вернуть по адресу: квар
тал 80, дом 11. кв. 25, аа вознагражде-

Утеря
X} 4735 на имя Игайкина Юрия Нико
лаевича. выданный АПТ, считать не
действительным. (1982)

Коллектив РСУ Облбытремстрой- 
треста выражает глубокое собо
лезнование Дембовской Ксении 
Спиридоновне в связи с прежде
временной смертью сына 

БАКШЕЕВА 
Александра Константиновича.

Коллектив отдела главного энер
гетика и цеха М 5 Ангарского 
электромеханического завода вы
ражаю т искреннее соболезнование 
Бакшеевой Н. П.>акшеевой по поводу преж
девременной смерти мужа 

БАКШЕЕВА 
Александра Константиновича,

Техническое училище № 1 объявляет набор на 
шестимесячные курсы по подготовке поваров 
3-го разряда, мл. продавцов продовольственных 
товаров и кассиров-контролеров.

Принимаются юноши и девушки с образовани
ем 8— 10 классов. Учащиеся обеспечиваются 
стипендией 54 рубля в месяц. Необходимо пред
ставить следующие документы: заявление, доку

мент об образовании, характеристику, две фото
карточки размером 4,5x6. Начало занятий — 15 
декабря.

По окончании курсов направляются на работу 
в орс АНХК. Обращаться по адресу: ТУ-1, ул. 
Восточная, 13} телефоны: 9-57-89, 9-81-61, орс 
АНХК» ул. Глинки, 29, телефон 2-31-80.

(19171

НАШ АДРЕС II ТЕЛЕФОНЫ!

— 2-42-37, 8> м. редактора,проспект Карла Маркеа, 41, редактор -  2-42-37, вам. редактора, 
отдел партийной жизни -  2-21-37, ответственный секретарь, отдел 

информации — 9-45*90. отдел промышленности в общественная 
приемная — 2-45-83, отдел культуры, писем а* быта и 

телетайпная — 9*45-92, бухгалтерия, отдел объявлений — 9-45-91, 
корректоры в типографии — 2*20*68,
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